
 

 令和６年度 静岡県立浜松大平台高等学校 第２回学校運営協議会 議事録 

 

１ 日 時   

令和６年９月 11日(水)  午後１時 30分から３時 30分まで 

２ 会 場   

静岡県立浜松大平台高等学校 会議室 

３ 参加者   

(1) 学校運営協議会委員    ６ 名 

(2) 浜松大平台高等学校職員  10 名 

４ 内 容 

 (1)  校長挨拶 

(2)  全日制 農業クラブ意見発表(動画視聴)     

(3)  定時制 生活体験発表(動画視聴) 

(4)  近況報告(全日制・定時制) 

(5)  意見交換・協議 

(6)  その他 

５ 今後の予定 

  第３回 学校運営協議会( 11 月 10 日（日）午前 10時 00分から 12時 00分まで） 

第４回 学校運営協議会( １ 月 31 日（金）午前 10時 00分から 12時00分まで） 

 

委員より 

 ・大平台のような高校で勉強したかった。少人数で、行き届いた教育ができている。 

 ・不登校生徒、外国籍生徒ケアなどのニーズ(セーフティネット)に応えられる場所も兼ね 

備えている学校である。 

 ・農業クラブ、生活体験発表の動画を視聴して感心した。学校が居場所となっている。居

場所をたくさん作ってほしい。 

 ・街づくりにおいて、企業連携などを通じて少子化・人口流出の対策をしているが、人口 

減少を食い止める学校であってほしい。 

 ・自転車登校時の交通ルールが、比較的守られている。 

 ・自治会行事の参加も良い状況である。 

 ・地元自治会が催しを行う際、学校の駐車場を利用させてもらえるのか。  

    回答 借用願の提出はお願いしますが、利用は可能です。 

 ・大雨警報時は休校の対象にならないのはおかしい。という中高生からの声がある。変更 

  は難しいかもしないが、検討していただきたい。 

 ・中学の先生方に定時制課程のすばらしさを伝え、認識を高めてもらいたい。 

 ・地元中学校に、学校の説明(紹介)を行っているのか。 

 回答 地元中学校を含め 16校に行きます。 

 ・近隣に公立図書館がないため、図書館を開放してもらうことは可能か。 

    回答 検討する。 

 ・小学生ぐらいだと、自分の意見を言う、文章にするというのがなかなかできない。どう 

  いう経緯(段階)を経て、発表までたどり着いているのか。 

    回答 先輩たちの取り組みを継続実施し、あとは練習のみです。  


